

Del 10 al 18 de mayo en el recinto de Montjuïc de Fira de Barcelona El IED Barcelona desvela el proceso de diseño de un coche en Automobile Barcelona



La única escuela en España que imparte formación en Diseño de Transporte mostrará en su stand A124 (Palacio 1) cómo se diseñan los vehículos del futuro y celebrará el III Sketching Marathon en directo, además de ofrecer workshops y anticipar el mapa de la movilidad del mañana.

Barcelona, 28 de abril de 2025. - El IED Barcelona vuelve a Automobile Barcelona del 10 al 18 de mayo donde presentará el proceso de trabajo necesario para desarrollar el diseño de un coche. La única escuela en España que ofrece formación en Diseño de Transporte contará con un stand en el Salón Internacional del Automóvil de Fira de Barcelona (recinto de Montjuïc), donde reproducirá el ambiente de un taller-laboratorio de diseño especializado y en el que mostrará a los visitantes en qué consiste el diseño de automoción y cómo se desarrolla su proceso creativo a través de diversas actividades.

“En nuestro stand A124 del Palacio 1, los visitantes tendrán la oportunidad de descubrir cómo se generan y desarrollan las ideas relacionadas con los vehículos del futuro. En el IED Barcelona, talento, creatividad y tecnología se combinan para repensar el diseño del automóvil con una óptica avanzada desde el punto de vista del estilo y la sostenibilidad, la eficiencia energética o la hiperconexión, respondiendo a los nuevos desafíos de la movilidad. Además, celebraremos una nueva edición del Sketching Marathon y otras actividades de sketching pensadas para el público joven”, explica **Raffaella Perrone, Head of Design School del IED Barcelona.**

III edición del Sketching Marathon

El viernes 16 de mayo, el Centro Superior de Diseño disputará el III Sketching Marathon, que reunirá durante tres horas (de 15 h a 18 h) a 50 estudiantes del IED Barcelona dirigidos por un docente para explorar y perfeccionar la técnica de visualizar y plasmar sobre el papel bocetos dinámicos en el ámbito del automotive design. Equipados con cuadernos, los alumnos circularán por la feria visitando los diferentes stands para inspirarse y capturar ideas que alimenten su proceso creativo y de diseño.

El III Sketching Marathon contará con un jurado para elegir al estudiante ganador que viajará en otoño a Turín, Italia, donde competirá en una nueva edición de la Design Sketch Battle para Ferrari. El panel de expertos estará formado por **Javier Fernández, docente de Transportation Design del IED Barcelona; Michele Albera, coordinador del Área Transportation Design del IED Torino; Andreu Solá, diseñador industrial especializado en transporte, y Manuel Díaz Cru, Project Manager BU de Automobile Barcelona.**

El acto de premiación del III Sketching Marathon tendrá lugar el domingo 18 de mayo a las 13h.

Trazando el mapa de la movilidad del futuro

El IED Barcelona también ofrecerá en Automobile Barcelona el workshop de sketching "Talent Time x IED. Play design. Show us your skills", dirigido al público juvenil, donde estudiantes y alumni de Transporte del IED Barcelona les enseñarán a bocetar durante dos horas. Será durante los dos fines de semana del Salón: los días 10 y 17 de mayo en horario de 15:30 h a 17:30 h, y el 11 y 18 de mayo de 11 h a 13 h.

Por último, durante la semana se organizarán varias actividades con estudiantes y alumni centradas en debatir e imaginar los trends y retos del sector.

--

Automobile Barcelona
Recinto de Montjuïc de Fira de Barcelona
Palacio 1. Estand A124.

--

Foto: 'Plasmoid', Thevidu Thineesha Rajapakse – IED Barcelona student

Sobre el IED – Istituto Europeo di Design

El IED es la mayor red internacional de formación en el ámbito creativo: Diseño, Moda, Artes Visuales y Comunicación, con un network formado por sus 11 sedes de Milán, Barcelona, Cagliari, Florencia, Madrid, Río de Janeiro, Roma, São Paulo, Turín, Bilbao y con la Accademia di Belle Arti Aldo Galli - Como.

Fundada en 1966 por Francesco Morelli, desde su apertura se han diplomado más de 130.000 alumnos y cada año cuenta con 10.000 estudiantes de todo el mundo, una oferta formativa de más de 300 másteres y cursos de formación avanzada, más de 100 programas de grado y una consolidada relación con empresas.

En 2022, el IED se transformó en una organización privada sin fines de lucro (la Fundación Francesco Morelli) con el fin de contribuir a un mayor impacto positivo en la sociedad y en el planeta desde el diseño.

En sus más de veinte años de trayectoria, la sede del IED Barcelona, ubicada en el barrio de Gràcia, destaca como referente en diseño en el territorio y cuenta con la autorización de la Generalitat de Catalunya como Centro Superior de Diseño.

Dispone de una oferta formativa de grado, impartida en inglés y/o en español, que comprende las diferentes especialidades del mundo del diseño: Moda, Estilismo y Comunicación de la Moda, Producto, Interiores, Transporte, Diseño Gráfico, Motion Graphics and Video, Media Design y Advertising. También ofrece Bachelors of Arts (Honours) en Fashion Design, Fashion Marketing and Communication y Business Design otorgados por la Universidad de Westminster, diplomas IED en el área del Marketing, la Comunicación y la Publicidad, así como másteres, postgrados y cursos de especialización, cursos de verano, y formación a medida para empresas y profesionales en todos los campos del diseño, el marketing y la comunicación.

El IED Barcelona se caracteriza por una clara apuesta por el diseño estratégico como motor de innovación, anticipando tendencias y escenarios de futuro desde el propósito de formar a las nuevas generaciones de diseñadores y creativos del mañana como agentes del cambio.

Multicultural y multidisciplinar, atrae cada año 1.400 alumnos de más de 100 nacionalidades diferentes.

[Viaja al universo creativo del IED Barcelona en 90 segundos](#)

IED Press Service
Helena Rosselló
h.rossello@ied.es
ied.es - 932 385 889

XXL Comunicación
Laura Desca
laura@xxlcomunicacion.com
Rafa Malagon
rafa@xxlcomunicacion.com

ied.es